

Courses et manifestations 2013

7 mars	Assemblée mensuelle
4 avril	Assemblée mensuelle
20-21 avril	Corvée de printemps+démontage téléski
2 mai	Assemblée mensuelle
9 mai	Rallye (Fredo)
6 juin	Extra-muros (Pierre-Yves)
13 juin	Sortie des anciens (Juan et René)
15-16 juin	Open Air + soirée 80's (Pierre-Yves)
5 sept.	Assemblée mensuelle
7-8 septembre	Sortie famille (Bébé et Sylviane)
3 octobre	Assemblée mensuelle
5-6 octobre	Corvée d'automne et chasse à courre
2 novembre	Montage du téléski
7 novembre	Assemblée mensuelle
7 décembre	Assemblée générale et repas en famille (René)

RESERVATIONS CHALET



9-12 mai : Steve & co
23-25 août : Juan & co

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,

Ch. des Pins 2, 1034 Bouspens

021 731 56 08

E-mail: gazette@rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

● ● ● Édition du mois de février 2013

Numéro 111

Troisième de Nermont

C'est par un temps particulièrement changeant et plein de surprises que le concours a été mis sur pieds.

Le jeudi précédant, lancement du chauffage du chalet pour trouver un certain confort le samedi, neige exceptionnelle, vingt centimètres de sucre vanillé sur un fond solide, du délire.

Le vendredi, fait l'appoint du mazout pour que la température du chalet soit al dente, mais montée avec le téléski sous un parapluie tellement il pleut !! La désillusion, on commence à voir les mottes près de la cabane du téléski.

Le samedi matin, il neige et il a neigé une partie de la nuit. Ce n'est pas encore les conditions de jeudi, et alors que le moral remonte, les mauvaises nouvelles arrivent, Fredo et sa famille out avec la grippe, Didier et sa famille out également, il ne reste sur place du club que Pierre-Yves et sa famille et moi, on aura de la place pour dormir ! Heureusement Steve et Théo monteront le dimanche pour agrandir le cercle. Mais les chalets sont présents, avec les Bonnet, les Erbetta, et les Jeanneret Etienne. La grippe a également sévi chez Blaise.

Donc le samedi soir comme prévu, ouverture de l'auberge de Nermont, avec une choucroute royale, concoctée par Pierre-Yves et partagée avec les Bonnet et les Erbetta. Soirée sympa comme d'habitude, et repos à peu près correct pour être au chalet.

La piste a été préparée le samedi après-midi, avec un départ en dessous de feu le cerisier et une arrivée à mi-pente, et il ne reste plus aux concurrents qu'à lisser la piste avant de pouvoir s'élancer entre les piquets.

Une possibilité de refaire une manche a été laissée à ceux qui le désiraient, et Pierre-Yves, l'homme orchestre de la manifestation, (cuisinier, chronométrateur, organisateur de planche des prix, et racleur de la raclette qui a suivi) a annoncé les résultats et distribué les challenges.

Merci aux généreux donateurs qui ont permis de garnir la planche des prix : Cosette Buttex, Didier, et Philippe.

On était au soleil, et on a hésité pour manger la raclette dehors, alors que les huit enfants, comme par le passé, parcouraient la pente dans tous les sens, même avec le célèbre passage du couloir de la mort le long du chalet!

Comme toujours manifestation super sympa, un grand merci à Pierre-Yves et Véro qui ont officié comme aubergistes sur l'alpe.



Juan

Rubrique Famille

Mes souhaits ont été exaucés, j'ai fait la danse du scalp, celle de la

pluie, et puis celle du beau temps, et pour

finir celle non contrôlée où on marche sur des braises, en disant « quel est le con qui m'a poussé ? », et bien ça a marché, il y a enfin quelque chose de joyeux à écrire dans cette rubrique :

Cosette est devenue arrière-grand-mère,

par la même occasion Pierre et Mireille

grands-parents, car Danaé a mis au monde

un nouveau montagnard nommé Louis.



Le bébé, Danaé, son mari, les grands-parents et l'arrière-grand-mère se portent bien et si les danses décrites ci-dessus ont porté leurs fruits, rassurez-vous, je ne suis pas au départ de l'action !

Toujours à la Rozavère, la Josée poursuit sa quête du temps qui passe, alors qu'en Valais Loulou poursuit avec courage sa rééducation, et ce n'est pas facile.

Juan

Mot du caissier - cotisations 2013

Bonjour les amis,
Ca y est, c'est bientôt le printemps et qui dit printemps dit cotisation !



Cette année, je vous fais un avis anticipé. En effet, comme vous le savez, nous avons eu l'an passé de gros frais, notamment avec le nouveau fourneau et la nouvelle installation du solaire. Là-dessus est venue se greffer une fuite d'eau importante qui a nécessité l'achat et la pose d'une nouvelle conduite d'eau.

Rassurez-vous, notre situation financière n'est pas du tout en danger, mais je tenais à vous rafraîchir la mémoire afin que vous régliez au plus tôt votre cotisation.

Je vous rappelle que selon l'art. 12 al. 1 des statuts, « la cotisation est payable dans le premier semestre de l'année ».

Comme décidé en assemblée générale du 8 décembre dernier, le montant de votre dû est modifié comme suit :

Cotisation annuelle CHF 150.00, abt gazette CHF 30.00 (plus

CHF 5.00) soit CHF 180.00.

Pour les couples CHF 150.00 + CHF 75.00 + gazette

CHF 30.00 soit CHF 255.00

A vous, amis non-membres abonnés à la gazette, le montant passe également à CHF 30.--.

Pour la petite histoire, ces dernières années vous avez montré un zèle peu commun pour régler vos cotisations. Je vous sais gré d'être toujours aussi ordonnés et vous remercie d'avance de vos versements.

Bonne fin d'hiver à vous tous et au plaisir de vous rencontrer peut-être à une assemblée mensuelle (1^{er} jeudi du mois à l'Auberge communale d'Epalinges - on y mange très bien).

Amitiés.

Votre trésorier René S.



Juan en haut du tremplin !...

Eva impatiente au départ du concours...



Théo attaque la descente en snow...



Procès verbal de l'assemblée du jeudi 7 février 2013 à l'Auberge communale d'Epalinges

Présents : 8 : J-P Bovard – René Corthay – Didier Meyer – Jean-François Niklas – René Schreiner – Nicolas Schreiner – Pierre-Alain Buttex – Cédric Buttex.

Excusés : 7

Il est 20h38 lorsque le Vice-Président Nicolas ouvre la première assemblée de l'année 2013 en souhaitant la bienvenue aux personnes présentes. Il passe ensuite au point 1 de l'ordre du jour soit :

1. Lecture du PV :
Pas de PV en suspens.

2. Correspondance :
Néant.

3. Manifestations :
Sortie à skis du 11 au 13 janvier 2013. Un compte-rendu est paru dans la gazette.

Trophée de Nermont du 1 au 3 février 2013. Les organisateurs Didier et Pierre-Yves regrettent le manque d'intérêt des membres du Rhodo pour cette manifestation. Néanmoins ces journées se sont déroulées de manière magnifique malgré la météo peu engageante du vendredi. Un compte-rendu sera publié dans la gazette.

4. Caisse :
René prend les dispositions pour l'envoi des cotisations avec la prochaine gazette.

5. Chalet :
Rien de particulier si ce n'est que tout fonctionne à satisfaction : fourneau, solaire, eau.

6. WEB :
R à s

7. Propositions individuelles et divers :
Didier propose de mentionner au PV que le vin choisi pour le repas est le Garanoir de Bonvillars.

Il est 21h20 lorsque Nicolas met un terme à nos débats.

Le secrétaire : J-P Bovard

Course de famille des 7 et 8 septembre 2013

Dame Sylviane et Dame Danièle sont en pleine cogitation avancée pour trouver une région à explorer et des activités sympas à faire lors de notre sortie de famille de cette année.

Le budget est à l'ordre du jour, et elles vont essayer de nous proposer une sortie à un prix super attrayant.

Le programme paraîtra dans la prochaine gazette.

Elles proposent même à tout un chacun de cagnoter dès maintenant afin de disposer d'un petit pécule au moment voulu.

Et pour cela le compte ci-dessous est à votre disposition :

Banque Cantonale Vaudoise 1001 Lausanne

Danièle Niklas-Guignet

IBAN CH67 0076 7000 HO95 8490 4

Surtout !!! Réservez déjà la date !!!

Un futur accompagnateur